Craves à bec rouge. 28 spécimens recensés

Le Parc naturel régional d'Armorique (PNRA) et la Communauté de communes de la presqu'île de Crozon (en tant que gestionnaire de la Réserve naturelle-ERB-) ont organisé, samedi dernier, le recensement des Craves à bec rouge, sur la presqu'île de Crozon. Ce comptage fait partie d'une opération plus large de suivi de l'espèce, réalisé à l'échelle de la Bretagne tous les ans.

Plusieurs organismes et structures sont impliqués dans cette opération. Le PNRA, en partenariat avec la CCPC, pilote l'opération pour la Presqu'île. L'ensemble des données est ensuite transmis pour synthèse à l'association bretonne d'étude et de protection de la nature : Bretagne Vivante.

Seize sites en Presau'île

Le recensement régional des craves à bec rouge permet d'obtenir une estimation plus fine de la population bretonne, pour évaluer la tendance de son évolution dans le temps et envisager des mesures de gestion et de protection. La présence des falaises en Presqu'île explique la présence de l'oiseau (c'est une espèce emblématique des falaises).



Les bénévoles, samedi, avant de partir effectuer le recensement, en compagnie de Sophie Coat, de l'ERB, et Didier Cadiou, garde des espaces naturels,.

En 2014, 16 sites ont été surveillés en Presqu'île et 28 craves comptés. Mais il est difficile d'évaluer le nombre précis d'individus (il faudrait des observateurs sur tous les sites potentiellement fréquentés). On obtient au final une fourchette d'oiseaux présents.

Un second comptage sera effectué au printemps pour recenser les oiseaux nicheurs et suivre la reproduction.

Description

Le crave à bec rouge est un petit corvidé au plumage entièrement noir présentant sous de bonnes conditions d'observation de légères irisations vertes et mauves sur la poitrine, les ailes et la queue.

Les pattes et le bec, entièrement rouge vermillon, le distinguent facilement des autres corvidés. La longueur totale du corps est de 39 à 40 cm, son poids de 250 à 360 g.